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Anfrage 1225/2010 zur Sitzung  am 30.06.2010 

 

Beschlossene Einsparungen bei der GWM (CDU) 
 
  
In der Stadtratssitzung vom 23. März 2010 wurde mit den Stimmen der Fraktionen von 
SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FDP der Haushalt beschlossen. Dieser sieht Einspa-
rungen beim Eigenbetrieb GWM in Höhe von 1 Million Euro vor. Auf mehrere mündliche 
Nachfragen im Werkausschuss GWM konnte von Seiten der zuständigen Dezernentin bis 
heute keine konkrete Einsparmaßnahme benannt werden. In einem Interview mit der All-
gemeinen Zeitung vom 19. Juni 2010 verkündete Bürgermeister Günter Beck, dass mitt-
lerweile ein Konzept vorliege. 
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Bei welchen Maßnahmen bzw. bei welchen Objekten, die sich in der Planung der 
GWM befinden, soll konkret 1 Million Euro zur Haushaltskonsolidierung eingespart 
werden? 

2. Wenn mittlerweile eine Konzeption zur Einsparung der 1 Million Euro bei der GWM 
vorliegt, weshalb wurden die Gremien bisher trotz Nachfragen nicht informiert bzw. 
wann werden die Gremien informiert? 

 
 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 

Fraktionsvorsitzende 
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